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○ 四谷子ども見守り隊チラシ印刷 
決定事項 

○ 四谷子ども見守り隊募集チラシの印刷をする 

会議内容 

主な意見 

 

１ 四谷子ども見守り隊（ワンワン子ども見守り隊）について 
○チラシの確認・・・５０００枚（カラーA4サイズ両面刷り） 
          予算３万円 納品３月２５日前後 
○四谷管内小・中学校の入学式、卒業式での活動と列席について 
（決定）自主活動として呼びかける。 
・PTAが四谷子ども見守り隊（あいさつ運動を含め）をご存じない現状 
式典に参加することで PRをすると同時に参加意義を感じて欲しい。 

（参加決定に関する意見） 
①式典に参加しなくても朝礼、保護者会でも周知してもらえればよいのではな

いか。 
→式に列席することが大きな目的。（注目度がちがう） 
チラシができれば保護者会でも周知したい。 
②服装も考慮してもらいたい。 
→服装に関しては常識に任せる。 
③学校側に迷惑にならないよう配慮すべき。 
→PTAに知っていて欲しいという意味で参加する。 
見守り隊登録者の方は非常に熱心に活動している。そのような登録者と学校

との接点をコーディネートしていくことが協議会の大切な役目かと思う。 
また、スクールコーディネーターも協議会（見守り隊）の存在を知らない。 
周知（PR）不足を感じるので、式典参加を通し理解と協力をお願いしてい
きたい。 
④本来、大きな活動計画は分科会で協議し、役員会で承認を受けるよう計画す

べき。今回のように検討を必要とすることを単独で決定せずに今後は協議を

願いたい。 
→時間がなく決定してしまった。学校とも連絡をとり、式典に支障のないよう

配慮する。各校でリーダー（育成会委員）を決定し混乱しないよう誘導する。 
⑤ワンワンパトロール隊とも連携して活動していくことが大切。 
活動を充実させていただくために課題を抽出して解決していく。 

 
裏面へ続く 



 

 
（他、学校に関する意見交換） 
・四谷地域は学校が少ないのでまとまりがいい。 
しかしながら、地域のかかわり（負担）も大きくなってきた。 
（学校運営委員制度も開始され一層の地域の力を必要とされる。） 
・放課後の勉強支援に関しても人材が必要。 
→勉強だけではなく心（道徳）を学んで欲しい。 
・保護者と地域のかかわりにも様々な問題を感じることが多い。 
・そのような問題を地区協議会でも検討していきたい。 
 
○来年度の活動について 
・年間計画、（学校行事予定を参考に作成し）事務局より送付する。 
・見守り隊の意見交換会を来年度検討していきたい。 

 
２ 健康体操について 
・体力測定実施経過報告・・・４月３日（四谷中学で）終了 
・体力測定会を半年に１回して欲しいと参加者より希望されている。 
・握力計の購入→四谷ひろばで購入予定 
（決定） 
 来年度は半期に一度、体力測定会を開催する。 
 
・各会場のアンケート結果集計について 
 各会場の担当者が集計様式に記入し、３月中に事務局に提出する。 

  （新宿区の提言書に添えて提出する予定） 
 
・出席カードを作成（４月から） 
参加費用の補助金を受ける方が証明を必要とする。 
参加の都度受付で確認印を押す。 

 
３ その他 ・区長トークについて 

テーマ：「地域防災」 

       開催日：７月２７日（火）１９：００～ 四谷地域センター 

・来年度予算案（別紙）の確認 

※若葉町教室に関しては計上せず。 

・地区協議会全体会 

       ５月１０日（月）１８：３０～ 四谷地域センター 

次回日程 

会議内容 

平成２２年 ４月 １２日（月）１４：００～ 四谷特別出張所 会議室 

主なテーマ：提言書について 


